

El nuevo embajador Representante Permanente de España presenta sus credenciales

(Basado en información proporcionada por el Servicio de Protocolo y Enlace)

El nuevo embajador Representante Permanente de España ante las Naciones Unidas, Agustín Santos Maraver, presentó hoy sus credenciales ante el Secretario General de la ONU, António Guterres.

Antes de su último nombramiento, el Sr. Santos ha ejercido para su país como Cónsul General en Perpiñán (Francia), comenzando en 2017, y en Ciudad del Cabo (Sudáfrica), entre 2013 y 2017. De 2011 a 2013 fue embajador Representante Permanente ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra.

Diplomático de carrera, el Sr. Santos Maraver se incorporó por primera vez al servicio exterior en 1982, como Primer Secretario de la Embajada de España en Pekín. Desde entonces, ha estado destinado en las embajadas de La Habana, Washington D.C., Canberra y en Bruselas, donde fue acreditado ante la Unión Europea. Además, ha ejercido como Asesor del Gabinete Diplomático del Presidente del Gobierno (Primer Ministro), de 1992 a 1995, y como Jefe de Gabinete del Presidente de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, de 1991 a 1992.

El Sr. Santos Maraver es licenciado en Filosofía y Letras, así como en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid, donde también obtuvo un doctorado en Filosofía y Ciencias Políticas. También es diplomado en Estudios Internacionales por la Escuela Diplomática de Madrid.

Nació en 1955 en Los Ángeles, Estados Unidos.